

Sección Extranjera

Tratamiento de la lepra

La Comisión enviada por el Gobierno de Colombia á la Habana para estudiar el tratamiento de la lepra por el Mangle rojo, según el procedimiento del doctor Matías Duque, ha llegado á las siguientes conclusiones:

De nuestra observación diaria y personal tanto en los enfermos de la leprosería del Hospital número 1, donde se hacen los estudios oficiales, como en muchos otros sometidos al tratamiento en la clientela privada del doctor Duque, podemos decir que el Mangle tiene indiscutiblemente marcado efecto sobre la lepra, pues hemos visto notables casos de mejoría y aun de curación.

No nos atrevemos, sin embargo, á decir que sea éste el específico de dicha enfermedad, pues para llegar á tal afirmación creemos que se necesita todavía el transcurso de mayor tiempo ocupado en constantes y científicas experiencias, no sólo de clínica sino de laboratorio.

Se necesita, ante todo, llegar al más sutil análisis químico de la planta y á mayores datos sobre el efecto fisiológico de sus principios activos.

Sin duda la obra del doctor Duque es sumamente valiosa y merece agradecimiento de la humanidad, pero es necesario que su tratamiento sea también secundado en otros países, con objeto de extender lo más posible el radio de las investigaciones, pues opinamos que no se ha dicho aún la última palabra sobre este importante asunto.

(«Gaceta Médica» de Costa Rica).

Profilaxia de los quistes hidatídicos

Las siguientes disposiciones han sido aconsejadas por la Comisión que designó el Ministro de Agricultura de la República Argentina para que proyectase las medidas y redactase las instrucciones más adecuadas para conseguir la disminución de los casos de quistes hidatídicos: